

Der Markt- und Kirmesausschuss fasst folgende Beschlüsse:

1. Dem Antrag des Aktivkreises Eitorf e. V. vom 19.03.2010 zur Um-/Neugestaltung des Eitorfer Weihnachtsmarktes wird grundsätzlich zugestimmt.
2. Die Cäcilienstraße wird in den Weihnachtsmarkt einbezogen. Die Organisation wird an einen Konzessionär, und zwar die Firma Löbach, vergeben, der die Belegung der Cäcilienstraße in Absprache mit der Verwaltung vornimmt.
3. Die Auswahl der Standplätze erfolgt durch eine Kommission, bestehend aus den Mitgliedern des MKA, 2 Mitgliedern des Aktivkreises und den zuständigen Bediensteten der Verwaltung.
4. Die Verwaltung wird beauftragt, einen Alternativstandort für den am Freitag des Weihnachtsmarkt stattfindenden Wochenmarkt unter Voraussetzung, dass die Wochenmarkthändler dies wünschen, zu finden.